

♪た～こ(凧) た～こ あ～がれ～♪

令和5年12月4日

先週金曜日（1日）の「たこあげ会」の様子をお届けします。今年も、5名のもちずり老人会の皆さんのご協力により実施することができました！子どもたちとマンツーマンになってお手伝いいただき、上手に「凧」を作り、空高く揚げることができました。ありがとうございました。

12月に入り、『お正月』に向けての行事でしたが、合わせて、子どもたちの『クリスマス』に向けての活動も最後にお届けします。今までの幼稚園生活の中でも、いろいろな季節の行事を楽しんできましたが、子どもたち一人一人の成長の様子がうかがえます。



“よろしくお願いします！”



「こういう凧を作ります！」 材料を一人ずつ準備していただきました！



さあ「凧作り」のスタート！
まずは、凧になるビニールに
好きな絵を描きます！
次に、骨[竹ひご]を付けて！
しっぽを付けて！！
出来上がりです！





子どもたち一人一人に
丁寧にお手伝いいただき
みんな思い思いの
自分の凧ができました!

さあ 校庭に出て凧揚げです♡





校庭の真ん中あたりがぬかるんでいて
校庭中を走り回ることはできませんでしたが
ちょうどいい風も吹いて、気持ちよく空高く
自分の凧を揚げることができました！

校庭から幼稚園に戻って、お遊戯室で
ありがとうの会 & お別れのあいさつ
“ありがとうございました！”
お家でもこの凧を飛ばして、遊びたいと思います！



老人クラブの皆さんも 子供達との“ふれあい”と“金メダル”を
喜んでいただきました♡ ありがとうございました。



老人クラブの皆さんと一緒に 自分の凧を持って ハイ チース😊

子どもたちみんなで飾り付けをしました♡



ピカピカ光るよく見えないけどクリスマスツリーの完成◎
岡山幼稚園にサンタクロースさんは来てくれるでしょうか？

幼稚園の楽しい行事が行ったり来たり…
今週金曜日はお正月に向けて「餅つき」です♡